

LA LETTRE DE L'A.C.78

Amicale de **Collectionneurs du 78** "L'IMAGE ET L'ÉCRIT" N° 136 octobre 2009

Editorial

Petite réunion que cette soirée d'octobre entre les retrouvailles de septembre et les agapes du Beaujolais nouveau en novembre. Mais nous avons avancé sur la préparation du Salon de mars, qui reste notre principale préoccupation avec un gros doute, heureusement levé depuis, sur la date des élections qui aurait pu nous priver de notre salle. Finalement, tout sera terminé le dernier dimanche de mars... à moins que les vaccinations continuent jusque là

RENDEZ-VOUS :

26 11 09	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot ET nous fêtons le Beaujolais nouveau !
17 12 09	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot Attention ! 3 ^e jeudi du mois à cause des fêtes
21 01 10	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
18 02 10	ASSEMBLEE GENERALE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
18 03 10	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot Attention ! 3 ^e jeudi pour des raisons municipales
27 et 28 03 10	Préparation et réalisation du SALON de POISSY (CDA, avenue Blanche de Castille)
15 04 10	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot

27 05 10	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
----------	--

24 06 10	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot
----------	--

VIE DE L'AMICALE

Nous ne comptons que 18 participants à cette réunion d'octobre, beaucoup de nos membres ayant eu des obligations ce jour là.

Comme d'habitude, après les remerciements à la municipalité pour le prêt de cette salle, le président nous transmet les messages des absents : Jean Léger, Daniel Robat, Jacques Marchand ... et j'en oublie ... ainsi que Colette Brachet, qui nous annonce sa venue à la réunion de novembre, ce qui nous fait grand plaisir.

Le site internet en est à plus de 1420 connections, avec une progression régulière. Le président en profite pour remercier Frédérique, notre webmaster, qui a réalisé un gros travail en mettant sur le site deux exposés : celui de Jacques Marchand sur les bateaux de sauvetage, et celui de Michèle Courbis sur Mogador.

Vous pourrez également voir les photos du voyage de Rouen dont les présents ont pu avoir un aperçu durant la soirée. Prises sur le vif, elles complètent le compte rendu que vous trouverez à la fin de cette lettre.

Les dates des rendez-vous sont inscrites dans la rubrique « RENDEZ-VOUS ». Attention, les déplacements du 4^{ème} au 3^{ème} jeudi sont plus fréquents que d'habitude. Soyez attentifs !

Le Salon, 14^{ème} édition, reste notre préoccupation essentielle. Les panneaux de signalisation sur fond jaune vont être commandés par le Président. Une lettre va être envoyée au Président du club des Mureaux pour lui demander de nous prêter à nouveau les panneaux d'exposition, très pratiques, qu'il avait bien voulu nous passer l'année dernière. Jacques et Daniel veulent bien s'occuper de leur transport.

Lettre d'Information de l'AC78 Octobre 2009 N° 132

Renseignements : Michèle COURBIS 01 39 52 17 92

Jean-François Barillet a réalisé de superbes enveloppes illustrées mises à la disposition des membres, et travaille sur la réalisation d'une enveloppe convenant à l'envoi de la lettre mensuelle.

Stéphane s'est chargé des affichettes de « prises de dates », également à la disposition de tous ceux qui peuvent en distribuer dans les Salons.

Fin octobre, la liste des exposants sera disponible, et le président s'occupera des lettres d'envoi, avec un règlement quelque peu modifié et rajeuni. Les exposants recevront deux tickets par personne, pour le café-croissant et l'apéritif. Patrick Lapouze, comme d'habitude tiendra le bar-restaurant où l'on pourra déjeuner à midi le dimanche, la formule de l'apéritif buffet du soir étant maintenue à la majorité des avis.

Le principe des exposés toutes les deux séances continue : le programme est toujours le même, mais les dates toujours incertaine. Grand suspense !

Le dîner des rois a été débaptisé pour devenir tout simplement le dîner annuel de l'AC78. Il aura lieu le samedi 6 février 2010, dans un lieu encore à définir : il faut une salle pouvant accueillir une quarantaine de convives, un grand parking et un prix par personne entre 40 et 50€ tout compris. Quelques suggestions, mais pas encore de décision.

Après une petite vente aux enchères, le président nous parle de l'actualité d'hier, mais l'absence de Jacques a enlevé un peu de sel au plat, et nous donna le dicton du jour :

« A la Saint Vallier. Faut du bois au bûcher. » (Pour brûler Jeanne d'Arc, commenta un participant, très marqué par le voyage de Rouen !)

Et la séance a fini en bavardages divers avec prolongation sur le parking comme d'habitude.

VOYAGE A ROUEN

Pas de retardataire pour cette journée qui débuta à 7h sur le parking de la piscine de Saint Germain en Laye, le beau temps était là et il nous accompagna toute la journée. Après une pause petit-déjeuner sur l'autoroute où nous avons croisé une escouade de jeunes filles encadrées par des « bonnes sœurs » en route pour la traversée de la baie du Mont Saint-Michel, nous arrivâmes à l'heure pour la visite du musée des beaux arts de Rouen. A l'origine, la visite ne devait durer qu'une heure et demi et limité aux salles des impressionnistes, en fait elle dura deux heures et après les impressionnistes notre guide très passionnée joua les prolongations en nous faisant, certes rapidement, découvrir les toiles les plus importantes des autres salles du musée.

Puis vint le temps du déjeuner très goûteux et très copieux dans un cadre magnifique sur la place du vieux marché.

Sitôt restaurés, notre guide de l'après-midi commença sa visite du vieux Rouen en nous égrenant moult anecdotes sur la vie des Rouennais du temps jadis. Après une visite dans cette église moderne construite pour abriter une collection de vitraux mis en réserve avant la dernière guerre, et dont l'église a été complètement détruite par les bombardements nous laissa tous pantois, nous déambulâmes dans les vieilles rues de Rouen.

Notre visite se prolongea en car sur les hauteurs de Rouen où nous avons pu admirer des panoramas superbes sur cette ville.

Puis ce fut le retour sur Paris et l'ensemble des participants à ce voyage fut ravi de cette journée bien remplie. Nous avons profité de cette journée pour témoigner à Frédérique notre webmaster notre reconnaissance à la maintenance du site de notre association.